

M. Muller

EXTRAIT DE PRESSE

— *Nouvel Alsacien* : 03 SEP. 1984

A Colmar

RASSEMBLEMENT DES ALSACIENS DE L'ETRANGER

MULHOUSE. — Une cinquantaine de membres de l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger, venus d'une quinzaine de pays d'Europe, d'Afrique et des Etats-Unis, se sont rassemblés hier à Colmar pour leurs troisièmes journées de rencontre.

Le délégué général de l'Union, M. François Brunagel, a insisté sur l'importance du rôle de promotion joué par l'association, fondée en 1981 par des bénévoles, dans les domaines éco-

miques, culturels et touristiques. Il a également mis l'accent sur les nombreux liens créés entre les Alsaciens isolés à l'étranger.

Les participants ont par ailleurs évoqué différents problèmes, dont ceux posés par le recensement des quelque 40.000 Alsaciens dispersés hors des frontières françaises. Ils ont enfin affirmé leur volonté de mettre en place des « relais d'Alsace » dans une cinquantaine de pays.